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会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さん今日は！

　そろそろ梅雨の匂いがそこかしこに漂ってきてお

り、少しじめじめしているような気がいたします。

　出生率が１．２９と発表されました。このまま行

くと本当に日本の国力は先行き心配であります。数

は力なりといわれておりますように、国の消費経済

を支えているのは国民の数だと思います。国も育児

・介護休業法を改正し、働きながら育児をしやすい

環境づくりに懸命ですが、なかなか効果が上がらな

いようです。このまま行くと２００７年には人口の

減少が始まり団塊の世代のリタイア問題も抱えてお

り先行き本当に心配な事だらけであります。

　さて先々週の１９日、２０日の親睦旅行は皆様の

ご協力によって大変素晴らしい旅行になり大変感謝

申し上げます。特に２日間とも天候に恵まれ穂高連

峰の素晴らしい景色、おいしい空気とおいしい食事、

そして心の安らぐ温泉と、どれも素晴らしいもので

した。親睦委員会の皆さんの献身的な活動に感謝申

し上げます。

　そして先週の28日には、国際ロータリー創立100

周年の記念事業であるドラマチックコンサート、大

成功に終わらせることが出来ました。ご出演いただ

いた渡辺雄一さん平野啓子さんの素晴らしい熱演に

大変感激いたしました。立錐の余地も無くとは、あ

のようなことを言うのだと思いますが、本当に満員

のお客さんをお迎えできたのも会員の皆さんの事前

の準備、当日の役割がしっかりしていたからと感謝

申し上げます。

　見た人達からは本当に素晴らしかったとお褒めの

言葉を頂いております。

　さて明後日は白河クラブとの児童交流会が、白河

の那須甲子少年自然の家にで行われます。中央小の

児童の皆さん、先生、ＰＴＡの皆さんといってまい

ります。どうやら天気も大丈夫そうで少し安心して

おります。

　それと16日は渡辺栄一会員の「超我の奉仕賞」受

賞記念例会です。ご夫人同伴となっておりますので

大勢のご婦人の皆様のご参加をお願いいたします。

大勢でお祝いをしたいと思います。お願いいたしま

す。

　また、本年度の「会長賞」をいただくことができ

ました。この賞はＲＩ会長の定めたカテゴリーを各

部門とも３事業以上実施し、その内容の良いものに

授けられる賞であります。ひとえに会員の皆さんの

ご協力の賜と感謝申し上げます。

　本年度はクラブとして、「ＲＩ意義ある業績賞」

「会員増強」「会長賞」を頂く事が出来ました。皆

様方のご協力の結果だと思います、大変有難うござ

いました。

　今日はクラブ協議会です。内山年度の考え方、方

針をじっくりお聞きいただきご理解をして頂きたい

と思います。

　皆様始めまして。長谷川です。皆様には日頃大

変お世話になっております。厚く御礼申し上げま

す。本日は、貴重なお時間を頂きまして、本当に

どうもありがとうございます。

　先ほどご紹介を頂きまして、既に下の方でご協

力を頂いたのですけれども、６月２５日の土曜日

に産業文化会館にて午後２時から行田市の推進協

議会と言うのがあるのですが、フォーラムを開催

致します。

　内容に関しましては、受付のところにちらしを

置かせて頂いたのですけれども、是非ご出席して

頂けたらと思います。１部と２部に別れて行う予

定でおります。

行田市役所より長谷川清さん



　皆様こんにちは。先日の親睦旅行では、大勢の会

員、そしてご夫人の方々にご参加して頂いて、どう

もありがとうございました。参加者全員のご協力に

より、大変素晴らしい旅行となりました。そして、

病気やけが人も出ませんで、この場をお借りしまし

てお礼を申し上げます。本当に、どうもありがとう

ございました。

　先ほどの理事会におきまして、最終例会の計画案

が、承認されました。場所は行田平安閣さん。日に

ちは６月２３日。時間は午後５時３０分受付で、開

演は午後６時です。

　当日は大変楽しいアトラクションと、１年間境野

会員に撮影して頂いた写真のスライド。そして親睦

旅行のビデオ鑑賞と、当日は盛り沢山の企画をご用

意しておりますので、是非ご婦人同伴で、大勢の会

員のご出席をお待ちしております。

　出欠席に関しましては、事務局より詳しい案内を、

FAX等でお送りさせて頂きます。

　どうもありがとうございました。

委員会報告

親睦委員会 斎藤委員長

　皆様、今日は！　職業奉仕委員会の古沢勇治です。

一年間にわたりまして、ご一緒に職業奉仕の勉強に

お付き合いを頂きまして本当に有難うございました。

おかげさまで私も日常の自分の仕事を通して、すぐ

出来るのが「職業奉仕」なんだという事がよく分か

り、職業奉仕に親しみすら感じております。

　今年度、職業奉仕委員会の最後の締め括りと致し

まして、第２５９０地区職業奉仕委員会製作ビデオ

「職業倫理・コンプライアンス・ＣＳＲ」が地区を

通じて手に入りましたので、皆様に進呈させていた

だきます。

　内容は会員の対話形式によってロータリーの職業

奉仕を分かり易く解説してあり、放映時間は約２５

分です。どうかご自分の会社などでご活用して頂き

たいと思います。

（次年度親睦委員会からのご案内）

　引き続きまして次年度のことで大変恐縮ですが、

ご案内のチャンスが今年度中あまり残されておりま

せんので、お許しを頂きましてお時間を少し頂戴致

したいと思います。

　実は、８月の３日・４日の両日(水・木)、次年度

親睦旅行と致しまして、「愛知万博旅行」を予定し

ております。これは家族そろって参加できる絶好の

行事ということで、内山次年度からの強い要望があ

り、早い時期より、土・日ということで、大堰観光

さんを通して動きましたが、すでに土・日ではホテ

ルがとれず、仕方なく子どもさんの夏休みというこ

とになりました。

　暑い盛りではございますが、家族そろった参加と

いう主旨をご理解いただき、子どもさん、お孫さん

も含めた体験ツアーを目指しておりますので、一組

でも多くのご参加を宜しくお願い致します。

　尚、詳しくは、ファックス、メール等でも近日中

に配信をさせていただきますが、簡単に概略だけ申

し上げますと、

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

職業奉仕委員会 古沢委員長

　皆様こんにちは。先ほど理事会が行われました。

　最終例会の企画案。これは6月23日、夕方の6時開

会。場所は行田の平安閣。

　それからもう１点。石渡会員の移籍の件。川里鴻

巣の合併もあり、本人よりの意向により、承認され

ました。

　６月１６日の、渡部栄一会員の超我の奉仕賞受賞

の受賞祝賀会の実行委員会が設立されました。小山

会員に実行委員長を務めて頂き、斎藤会員に副委員

長を務めて頂く事となりました。当日は、コース料

理もご用意してありますので、皆様には確実な出欠

のご回答をお願いしたいと思います。

　当日の登録料なのですが、今日から受付をさせて

頂きます。

幹事報告 島崎政敏 幹事



　皆様こんにちは。内山次年度が、急遽用事が出来

まして、出席しておりませんので、次年度幹事予定

者の山本です。次年度の運営方針等を述べさせてい

ただきたいと思います。

　2005～2006年度のＲＩのテーマは、超我の奉仕と

言う事です。テーマは「心豊かにロータリーライフ」

と言うことでございます。心豊かで魅力あるクラブ

ライフを実現しようと言う事です。

　それで2005～2006年度行田ロータリークラブでの

運営方針としまして、内山次年度会長の方から「そ

れでこそ、ロータリー」と言う事でございます。

　ロータリーは善意であり、すべての活動は善意で

始まり善意で終わると言われております。善意の心

を基本に、友情や心を大切に、地域における奉仕等

を会員皆さんで共に進んでいきたいと思います。

　１としましてロータリーの友情を深めます。今年

度は家族を含めまして年２回のバーベキュー大会を

行いたいと思います。それと親睦旅行は先ほど次年

度親睦委員長の古沢会員の方から発表がございまし

たけど、まだ皆様には申し訳ないんですけど万博と

言う事で事前に予約を取らないと出来ないと言う事

で、理事会が９日に行われる予定なのですがその前

から発表して皆様には申し訳ないと思います。８月

の３～４日、暑いなか、なぜやるのか？　と言う声

も聞きますが、これは子供達を連れて行きたいと言

う内山次年度会長の強い希望によりまして、そのよ

うな日にちになりました。またもう１回は、日帰り

旅行を行いたいと思います。

　２つ目としまして、未来に向ける青少年の育成。

地域の将来を大切にする活動と言う事でロータリー

文庫の図書の寄贈を、今年もやりたいと思っており

ます。日本の宝でございます、子供達を如何に未来

に向けて育てるかと言うのは、我々中高年の役割だ

と思います。その為に、白河ロータリークラブとの

児童交流も行います。またアジアの絵日記展も７月

にやりたいと思います。

　それから次年度内山年度では、従来の結婚・誕生

の半強制的な8,000円と5,000円、計13,000円を徴収し

ておりましたけれでも、これは頂かないと言う事で、

考えております。

　それから100％出席するのが当たり前と言われて

おりますが、仕事が第一優先が当たり前の事ですの

で、100％出席と言うのは現実問題としてなかなか

難しいとも思います。ただ１度だけ、挑戦してみた

いと思います。内山次年度の誕生月であります２月

に、100％出席の日を設けてみたいと思います。

クラブ協議会
山本次年度幹事

奨学金の授与

奨学生グエン君に、奨学金の授与

　①一泊二日の旅行で観光も兼ねた万博体験ツアー

　②１日目が観光

　　　（名古屋城・徳川美術館・熱田神宮）

　③２日目が愛知万博～一日会場内自由行動

　④乗り物は往復とも新幹線、観光と万博会場まで

　　は大型貸切バス

　⑤宿泊は「ホテル花水木」

　大阪万博以来３５年ぶりの国内万博でございます。

私なども最後のチャンスだと思っています。ぜひ、

この機会をお見逃しなくご参加頂きたいと思います。

　今月中に参加人数をまとめたいと思っております

ので、宜しくお願い申し上げます。

　皆様、先日は本当にどうもありがとうございまし

た。会場は501名定員でございますが入場者が501名

でして、本当に私も何度かやらせて頂きましたが、

空席がないと言う事で出演者の方々も大変喜んでお

りました。しかもお２人の出演者は、ご両親が見え

ておりまして、両親の前でホームランを打つと言う、

そんな感じだったようです。

100周年委員会 渡辺委員長



結婚・誕生祝
代表挨拶　石塚会員
　皆様こんにちは。本日は、誕生の記念品を頂きまして、
大変ありがとうございます。
　今月、満75歳になります。ロータリークラブに入会さ
せて頂きまして、40年を迎えます。
　75歳と言う、私にとっては節目の年でありまして、私
がお世話になっておりました団体等も、今年は全部辞職
をさせて頂きました。
　先日、たまたま湯本さんにて懇親会がありました時に、
佐藤先輩を自宅までお送り致しました。
佐藤さんに、普段どのような生活をしているのですか？
とお聞きしましたところ、「武蔵水路の問題とか学校の
問題とか、俺は毎日結構忙しいんだよ」と言う話を聞き
まして、75歳くらいで老いの日を送ると言うのはちょっ
と間違いなのかな？　と言うような感じもしている昨今
でございます。
　健康に、まだまだ恵まれているので、日に日に１日１
日を大切に、過ごしていきたいと思います。
　今日はどうも大変ありがとうございました。

会員増強優秀クラブ賞
第１位を受賞


